

Toreros y Toros

NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

(Via-Cable Bilbao)

Director LA DEFENSA

Vélez-Rubio

(URGENTE)

Vélez-Blanco, 14-19-03.

Corrida hoy, regular.

Petición llaves, por D. Nicolás Arcas, como tardes anteriores, muchos aplausos. Primer toro, bueno. Segundo, superior, matando dos caballos. Tercero (novillete), fué diversión pública. Lagartijillo-chico, en Granada. En sustitución, Boabdil, torero sin coleta (?). Banderilleros y Picadores, de todo hubo. Muerte, desigual. Entrada, escasa. Asientos preferencia, ocupados por imprefrentes. Presidencia, acertada. Empresa.....

Antonio.

IMPACIENCIA

CUENTO

Tenia los ojos negros y hermosos, como los luceros que brillan en el cielo, en las más espléndidas noches del mes de Enero; las más esbeltas y flexibles palmeras del desierto, habrían tenido envidia á aquel cuerpo, en que Dios parecía haber derramado todas las gracias que pueden haber en una criatura humana; las más hermosas y preciadas flores, hubieran inclinado tristes sus corolas, al ver la frescura y delicadeza de sus mejillas; la nieve, amasada con la rosa, dióla tal tinte de belleza raza, que era imposible mirarla sin sentir esa languidez amorosa, precursora de gratas emociones, que rodea el corazón de una delicadeza incomparable; era, en fin, una de esas criaturas excepcionales, que Dios quiso poner en la tierra, para que sepan los mortales, lo que les tiene reservado en el cielo á los escogidos.....

Respecto á sus condiciones morales, baste decir, que en su alma noble y delicada, sólo existían esos puros sentimientos de inocencia y candor, que enaltecen al pecho que los abriga, y son fiel reflejo de esa magnificencia espiritual, que al Creador plugo conceder á quien hizo á su imagen y semejanza. ¡Pobre Aurora! ¡Cuánto habria agradecido á la naturaleza el no haber despertado jamás de aquel grato sueño de inocencia, en que vivió su alma en los primeros albores de la vida!

Mas ¡ay! que una tarde, dichosísima para ella, sintió á la vista de un gallardo doncel, una de esas emociones, que aun cuando se sienten, no se pueden explicar: una mezcla de alegría é impaciencia, que la hacía ser dichosa y desgraciada al mismo tiempo; en una palabra, el niño ciego, con su certera puntería, habia disparado su flecha, y el dardo fué á clavarse en el corazón de la inocente niña..... ¡Estaba enamorada!

Desde aquel momento, al pasear por el hermoso jardín que rodeaba su dulce hogar, sólo pensaba, y creía ver en todas partes, aquella figura que causó en su corazón impresión tan honda. El recuerdo de aquella imagen, envolvía por completo su mente: y al cortar las más preciadas flores, no pensaba como otras veces, en formar con ellas el precioso ramillete con que obsequiaba á su cariñosa madre, obsequio que le pagaba con un beso cariñoso, en sus purpurinos labios; no, en vez de esto, sirviéndola de espejo el cristal de alguna fuente que manaba doquiera, las prendía con cierta gracia á sus rubios cabellos, y se sentía orgullosa con parecer, en su creencia, más hermosa que de costumbre.....

SOUHERLAND.

(Se continuará)

SUETOS Y NOTICIAS

—El miércoles último tuvo lugar en la Iglesia del Carmen, de esta villa, una soléne función que las hermanas de Santa Teresa dedicaron á su excelsa patrona.

La misa, con vestuarios, celebrada por el Capellán de dicha Cofradía, don Pedro Caballero Pérez, la oficiaron admirablemente las Siervas de María.

El celoso y virtuosísimo Capellán dirigió una sentida plática, buena como todas las suyas, á expresada Congregación.

—El lunes último, y en ocasión de estar examinando una pistola del número diez y seis, el jóven de esta localidad, Diego Reina López, hijo del conocido por «Cagatillo», tuvo la desgracia de que se le dispararan los dos tiros produciéndole heridas en la mano derecha, que el médico forense las ha calificado de esencia grave.

—En la ciudad de Lorca se ha suicidado, disparándose un tiro de revolver, el vecino de Vélez-Blanco, Arturo Vico Gómez, de oficio sastre, de 23 años, quien abandonó á su mujer é hijos para irse en compañía de una mujer de vida airada

—Se encuentra preso en estas cárceles, el jóven Antonio Espinosa Pastor, quien en unión de Luis García, se dedicaba en las ferias á sustraer carteras de los bolsillos de los concurrentes; y habiendo sido cogido en infragante delito en la que últimamente se ha celebrado en Vélez-Blanco, se le ha procesado por el Sr. Juez de Instrucción. Ignórase dónde parará su compañero de viaje.

—La vecina de Vélez-Blanco, Antonia Torrecillas García, ha abandonado á su esposo, Juan Lacal Soriano, para irse en compañía de su amante Francisco Martínez Gómez (a) Rufo, de igual vecindad, llevándose 400 pesetas en metálico, una máquina de coser y algunos efectos de la tienda que poseían, pues era *quincallera*. Puesto el hecho en conocimiento de la Guardia civil de aquella villa, fué capturada en casa de su nuevo adorado, ocupándole 25'46 ptas. y los efectos. Ambos ingresaron en la cárcel, y se les está sumariando.

—Acompañado de su bella esposa y de su distinguida tia, ha salido para Madrid, después de permanecer algún tiempo entre nosotros, el Diputado á Cortes por el distrito de Villena, Don Federico de Arredondo y Ramirez de Arellano.

Buen viaje.

—Abonos minerales. (Véase la cuarta plana).

—Rogamos á nuestros abonados de fuera de la localidad, no demoren el pago de sus descubiertos, para evitar nos veamos en la necesidad de tener que suspender la remisión de este periódico.

Imprenta á cargo de Pedro Crisol Lozano